



Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses der Ernst-Moritz-Arndt Universität Greifswald

Datum:	09.05.2011	Ort:	Seminarraum 2, Alte Augenklinik (Rubenowstraße 2)
Sitzungsbeginn & -Ende	20.25-21:53	Pause:	-
Sitzungsleiterin:	Anne Lorentzen	Protokollführer:	Ekaterina Kurakova
Anwesende Mitglieder:	Daniel Focke, Valeria Kupreeva, Ekaterina Kurakova, Julia Helbig, Anne Lorentzen, Franz Küntzel, Stefanie Pfeiffer, Hendrik Hauschild		
Entschuldigt:	Susann Schultz, Lisa Brokmöller		
Unentschuldigt:	-		
Gäste:	Eric Makswitat (StuPa-Präsidium), David Vössing (webmoritz), Felix Pawlowski (Gast), Christina Bilz (Gast), Paula Oppermann (StuPa), Luise Röpke (medien), Sebastian Blatzheim (StuPa), Peter Madjarov (Gast), Felix Scharge (Gast)		

Tagesordnung

- TOP 01 Formalia
- TOP 02 Berichte und Organisatorisches
- TOP 03 Sportwoche
- TOP 04 Neue Berichtsstruktur
- TOP 05 Grillen an Ruinen
- TOP 06 Hochschulinformationstage
- TOP 07 Sonstiges
- TOP 08 Interna

Sitzungsverlauf

- | | |
|----|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 1 | TOP 1 Formalia |
| 2 | Anne eröffnet die Sitzung um 20.25 Uhr. |
| 3 | Der AStA ist mit 8 Mitgliedern beschlussfähig. |
| 4 | Das Protokoll vom 18.04.2011 wird überprüft. Einige eingegangene Änderungen werden besprochen. Danach wird es einstimmig angenommen. |
| 5 | |
| 6 | |
| 7 | TOP 2 Berichte und Organisatorisches |
| 8 | Anne lässt die Umlaufmappe und die Anwesenheitsliste, mit der Bitte sich einzutragen, herumreichen. |
| 9 | |
| 10 | Referent für Mediengestaltung, Onlinekommunikation und Technik |
| 11 | Daniel hat nichts zu berichten. Eric Maskwitat fragt, ob Daniel die Plakate zum Grillen an Ruinen schon bestellt hat. Daniel antwortet, dass sie entweder am Mittwoch oder am Freitag im AStA-Büro sein müssen. |
| 12 | |
| 13 | |
| 14 | Hochschulpolitik |
| 15 | Franz berichtet, dass er an dem Wissenschaftstag in Rostock teilgenommen hat und es nichts viel gebracht hat. Aber es wurde mit dem AStA Rostock beschlossen zusammen einen Landeskreis zu machen und die Vorschläge zum Bildungsgesetz zu bearbeiten. Weiterhin berichtet er, dass er zusammen mit Eric Maskwitat in einem Treffen mit Fachschaftsrat Jura und Kunst teilgenommen hat. Der Fachschaftsrat hat ein ganz gutes Feedback zur Arbeit des AStas gegeben, wo positive somit wie negative Sachen besprochen wurden. |
| 16 | |
| 17 | |
| 18 | |
| 19 | |
| 20 | |



21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79

Stupa-Präsidium

Eric hat auch am Wissenschaftstag in Rostock teilgenommen. Weiter hat er über das Treffen mit Fachschaften berichtet. Besonders hat er über den Vernetzungsgrill des AStAs, StuPa, Medien und Fachschaftsraten gesprochen. Es wurde positive Resonanz gegeben. Er berichtet, dass dieses Treffen ganz viel bringt, damit alle miteinander kennenlernen können. Er hat bemerkt, dass AStA und FSR ein Kalender machen sollten, wo alle Veranstaltungen stehen und damit wird die Arbeit erleichtert wird. Weiter sagt er, dass es schon einige Bewerbungen von zukünftigen AStA Referenten angekommen sind. Er bemerkt, dass AStA Referenten bis Mittwoch 18.00 ein Rechenschaftsbericht schicken müssen.

Beauftragte für Initiativen

Paula berichtet, dass sie an einem Treffen im Rathaus teilnimmt, wo das Demokratiefest besprochen wird.

Finanzen

Hendrik berichtet über ein Treffen mit Herrn Schönebeck. Sie haben zusammen alle Pros und Kontras zum Thema „MitarbeiterIn-Stelle im AStA“ besprochen. Es wurde über Lohn bzw. von wem es bezahlt, wer wird ein Arbeitsgeber usw. besprochen. Er hat auch bemerkt, dass es ein Treffen mit AG Satzung geben muss, wo er ein Plan bearbeiten will.

Beauftragter für Fachschaften und Gremien

Sebastian berichtet über das Treffen mit dem Vorsitz der FSK. Sie haben zusammen zukünftige Einladung vorgearbeitet. Weiter erzählt er über die Nachweistätigkeit und betont, was sehr wichtig für solche Nachweistätigkeit bzw. Matrikelnummer, Name, Emailadresse etc. ist.

Studierendenaustausch und ausländische Studierende

Valeria berichtet, dass das Konzert der AG „ISI“ fertig ist. Weiterhin berichtet sie über die AG-Sitzung und zukünftige Projekte bzw. Internationalen Sprachstammtisch und Cafe Internationales, der ein Mal pro Monat in der Kulturbar stattfindet. Dann erzählt sie über das Internationale Fest, das AAA, die Lei-Gruppe und studentische Gruppen organisieren. Danach berichtet sie über ein Projekt, wo ausländische Studierende zusammen mit den Fachschaftraten und Hochschulgruppen grillen können, damit sie ein Überblick über die Tätigkeit bekommen können.

Sport und Erstsemesterwoche

Ekaterina berichtet über das ELSA-Projekt und erste Vorgespräche mit Frau Apler. Es ist nicht so einfach die Halle der Hans-Fallada Straße zu bekommen und erzählt über die Alternative bzw. Arndthalle.

Studium und Lehre

Julia hat nichts zu berichten.

Ökologie

Stefanie berichtet, dass eine Batterie Box endlich angekommen ist. Jetzt können alle kaputte Batterien dorthin bringen. In eine weitere Box kann man alte CDs und Festplatten bringen. Der Hausmeister wird das abholen. Weiter erzählt sie über die neue Preisliste, die sie morgen im AStA aushängt.

webmoritz

David und Luisa haben nichts zu berichten.

Vorsitz

Anne berichtet, dass sie an einem Treffen zur Lehrerbildung in Schwerin teilgenommen hat. Weiter erzählt sie über die Hochschultagung, wo alle Studierenden und Schüler teilnehmen können. Es wird abgesprochen, was der AStA in dieser Tagung macht. Danach hat sie bemerkt, dass einige Gäste sich vorstellen möchten, weil sie sich für den neuen AStA beworben haben. Es gab eine kurze Vorstellung von Felix Schage, Christin Bilz und Felix Pawlowski.

TOP 3 Sportwoche

Ekaterina stellt einen Arbeitsplan vor. Es werden Aufgaben verteilt. Weiter berichtet sie über angemeldete Mannschaften und gibt allgemeine Infos, was noch gemacht werden muss und gibt einen Überblick wie die Sportwoche aussieht.



80	
81	TOP 4 Neue Berichtsstruktur
82	
83	Hendrik erzählt, dass seine Vorgänger alle Berichte gespeichert haben, was zur Zeit sehr hilft und es muss so
84	weiter bleiben. Er bemerkt, dass bei den neuen Strukturberichten für das Finanzreferat nicht so viel zu
85	schreiben ist, aber über das Finanzreferat wurde zumindest einiges genannt. Weiter wurde diskutiert, ob neue
86	oder alte Berichtsstruktur bleibt. Franz hat einen Änderungsvorschlag angeboten. Es wurde mit 5 ja, 0 nein und
87	2 Enthaltungen angenommen.
88	
89	TOP 5 Grillen an Ruinen
90	Es wurde besprochen, wie die aktuelle Situation mit den Plakaten aussieht. Weiter wurde die Information
91	gegeben, dass FSR Kunst am 12.05. anfängt und dass FSR Jura schon Einladungen vorbereitet hat. Danach
92	wurde beschlossen, dass weitere Infos durch die sozialen Netzwerke verbreitet werden. Weiter wurde gesagt,
93	dass AStA den Grill zur Verfügung stellt und die FSR müssen sich ums Essen kümmern.
94	
95	
96	TOP 6 Hochschulinformationstage
97	Diese Veranstaltung findet vom 12.05. bis 14.05. statt. AStA wird die Informationstage organisiert. Sie finden
98	am Donnerstag von 10.00 bis 16.00 Uhr, am Freitag von 10.00 bis 14.00 Uhr und Samstag von 10.00 bis 14.00
99	Uhr statt. Anne hat gefragt, ob wir ein Informationsstand im Audimax machen möchten. Es wurde entschieden,
100	dass AStA beim Tag der offenen Tür bleibt. Weiter wurden die organisatorischen Fragen bzw. Aufräumung des
101	Büros, Flyer Vorbereitung etc. besprochen.
102	
103	TOP 7 Sonstiges
104	Eric hat vorgeschlagen ein AStA-Forum einzurichten, damit die Studierenden sich über die Arbeit des AStAs
105	informieren können. Franz hat bemerkt, dass es dafür die Sitzungen gibt und jeder kann vorbei kommen und
106	sich informieren. Weiterhin wurde besprochen, dass es auf der AStA Webseite sowas schon gibt und man
107	kann da Kritik oder Vorschläge schreiben und sie gehen zum Admin. Weiter hat Valeria gesagt, dass zur
108	Internationalen Sportwoche auch die Referenten der HS Neubrandenburg kommen möchten. Sebastian hat
109	sich noch mal über die Busfahrt informiert. Anne hat bemerkt, dass sie am Dienstag zur Dienstberatung geht
110	und hat nachgefragt, ob jemand was zu fragen hat.
111	
112	TOP 8 Interna
113	Dieser TOP findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.
114	
115	
116	
117	Die Sitzung wird um 21.53 Uhr geschlossen.

Gefasste Beschlüsse im Wortlaut:

Vom AStA bestätigt am: 23.05.2011